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１ 内閣改造について 

県政課題への対応など岡田官房副長官を含め第四次安倍第二次

改造内閣に対する期待を聞く。 

 

２ 韓国との交流について 

(1) 韓国との交流のこれまでの実績と今後の取り組み方針を聞く。 

(2) 県民や子ども達に対する国際理解を促す取り組みが必要である

と思うがどうか。 

 

３ 欧州での県産品の販路開拓について 

ロンドンとパリで開催する石川フェアの具体的内容とフェアに

対する期待を聞く。 

 

４ 生産性の向上への支援について 

ＡＩ・ＩｏＴ技術支援工房に相談のあった企業の業種と相談や

技術指導等の内容を聞く。 

 

５ 第５世代移動通信システムについて 

人手不足対策など県政の課題分野において実証を行うなど、他

県に先駆けて５Ｇの実用化を検討してはどうか。また、予算の柱

に位置付け、県を挙げて取り組む姿勢を示してはどうか。 

 

６ ＲＰＡについて 

県の業務にＲＰＡを導入した場合の効果と本格導入に対する思

いを聞く。 

 

７ 本県の婚活事業について 

(1) 縁結びｉｓｔのこれまでの成果を聞く。 

(2) コミュニケーションが苦手な若者に対して支援が必要と思う

が、どのように取り組んでいるのか。 
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８ 総合的な探究の時間について 

総合的な探究の時間のこれまでの取組状況と、今後の取組方針

を聞く。 

 

９ あおり運転について 

(1) あおり運転となる運転はどのようなものか。また、どのような

違反となるのか。 

(2) あおり運転の抑制に有効なドライブレコーダーの普及を図って

はどうか。 

(3) トラック協会等の関係機関・団体と連携した意識啓発にどのよ

うに取り組んでいるのか。 
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